

# Die Oberbadische

---

Schönau

## **Ehrenamtliche Arbeit honoriert**

Christoph Schennen 21.08.2023 - 16:37 Uhr



● 1

Verbandsbürgermeister Peter Schelshorn, Sparkassenchef Georg Ückert, Stiftungsrätin Daniela Burgarth, DRK-Vorsitzender Richard Renz und Verbandsleiter Heiner Sillmann (v.l.) bei der Spendenübergabe. Foto: Christoph

**Das DRK Schönau erhält jeweils 5000 Euro von der Bürgerstiftung Mittleres Wiesental und dem GVV Schönau. Das ist gut investiertes Geld, denn ein altes Fahrzeug musste ersetzt werden.**

Die Bürgerstiftung Mittleres Wiesental hat dem DRK-Ortsverband Schönau 5000 Euro gespendet. Georg Ückert, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Wiesental, überreichte dem Ortsverbandsvorsitzenden Richard Renz in der vergangenen Woche einen großen Spendenscheck. Den gleichen Betrag hat auch der Gemeindeverwaltungsverband Schönau gespendet.

## Auf finanzielle Hilfe dringend angewiesen

Das DRK ist laut Richard Renz auf finanzielle Unterstützung dringend angewiesen. Im letzten Jahr wurde festgestellt, dass eines der Fahrzeuge aussortiert werden muss. „Es stellte sich heraus, dass eine Reparatur zu unwirtschaftlich ist“, stellte Bereitschaftsleiter Heiner Sillmann fest. Es musste daher durch ein anderes Fahrzeug ersetzt werden. Sillmann stellte Georg Ückert, Verbandsbürgermeister Peter Schelshorn und Stiftungsrätin Daniela Burgath das neue Gefährt am Mittwoch vor.

## Transport von Personal und Material

Der Neuzugang transportiert Personal und Material wie Gaskocher, Klapprträge, Defibrillator und Werkzeuge, die das DRK für seine Einsätze braucht. Das analoge Funkgerät soll noch durch ein digitales Funkgerät ersetzt werden, kündigte Sillmann an. Der DRK-Kreisverband Lörrach hat für alle Ortsverbände eine Funkgeräte-Sammelbestellung aufgegeben; das Funkgerät konnte dem DRK Schönau aber bisher noch nicht geliefert werden. Ein Vorteil des Digitalfunks sei, so Sillmann, dass er abhörsicher ist.

Die Bürgerstiftung spendet laut Georg Ückert jedes Jahr 15000 bis 18000 Euro an gemeinnützige Zwecke. Vereine und Organisationen können, um Geld zu bekommen, einen Antrag an die Sparkasse Wiesental in Schopfheim stellen. Der Stiftungsrat entscheidet dann, wie die Gelder verteilt werden. Der Höchstbetrag einer Spende beträgt 5000 Euro.

## Stiftungszwecke sind breit gefächert

Die Zwecke der Stiftung sind breit gefächert: Unterstützt werden Projekte aus den Bereichen Jugend- und Altenhilfe, Erziehung und Bildung, Wissenschaft und Forschung, Kunst und Kultur, Umwelt- und Naturschutz, Landschafts- und Denkmalschutz sowie Sport. Die Bürgerstiftung nimmt auch Spenden der Bürger entgegen.

## Lesen Sie bis zum Jahresende gratis! Gleich hier klicken.

Richard Renz dankte Ückert für die Spende, mit der die Bürgerstiftung ihre Wertschätzung für die ehrenamtliche Arbeit des Deutschen Roten Kreuzes zum Ausdruck bringe. Die Sanitäter müssten gut ausgerüstet sein, wenn sie zu ihren Einsätzen ausrücken. Renz verurteilte Angriffe auf Rettungskräfte. „In Schönau und Todtnau gab es bisher aber noch keine Übergriffe“, betonte Schelshorn.